

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur yang mendalam, penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan kontribusi besar selama kegiatan berlangsung. Banyak pihak yang turut membantu penulis dalam pengerjaan tugas akhir. Penulis sampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang mendukung dan membantu pada kegiatan ini sehingga dapat dilaksanakan dengan baik, antara lain:

1. Allah SWT. tuhan yang maha Esa, atas rahmat yang telah dilimpahkan kepada penulis sehingga penulis dapat mengerjakan tugas akhir ini dengan baik dan tepat waktu. Semoga segala usaha yang telah dilakukan mendapat ridho-Nya dan memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan serta kemajuan masyarakat,
2. kedua orang tua penulis, keberhasilan ini juga mencerminkan dukungan yang telah diberikan, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam bentuk motivasi, saran, dan dukungan moril,
3. Bapak Dr. Reza Rendian Septiawan sebagai pembimbing 1, atas bimbingan, arahan, serta dukungan yang telah diberikan selama proses penulisan ini. Tanpa bimbingan dan wawasan yang beliau berikan, penulis tidak akan mampu menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Terima kasih atas kesabaran, kepercayaan, dan komitmen beliau dalam membantu penulis mengembangkan pengetahuan dan keterampilan akademik,
4. Bapak Dr. Surya Michrandi Nasution sebagai pembimbing 2, atas dukungan yang telah beliau berikan selama proses penyusunan tugas akhir ini. Keahlian, pengetahuan, dan waktu yang beliau luangkan sangat berharga dalam membantu penulis mengatasi berbagai tantangan yang muncul. Tanpa bimbingan dan dorongan beliau, penulis tidak akan dapat menyelesaikan tugas ini dengan baik. Terima kasih atas segala saran, kritik, dan motivasi yang telah beliau berikan, yang tidak hanya membantu dalam penyelesaian tugas ini, tetapi juga memberikan bekal berharga untuk masa depan penulis,
5. Ibu Anggunmeka Luhur Prasasti S.T., M.T. dan Bapak Dr. Purba Daru Kusuma S.T., M.T. sebagai dosen mata kuliah tugas akhir. Terima kasih atas bantuan, arahan, dan bimbingan yang sangat berarti dalam penulisan dokumentasi dari Bab 1 hingga Bab 5. Dengan kesabaran dan dedikasinya, penulis mampu menyelesaikan tugas ini dengan baik. Pengetahuan dan wawasan yang dibagikan sangat berharga dan membantu penulis dalam memahami serta menyusun setiap bab dengan lebih terstruktur dan

- komprehensif. Semoga kebaikan dan bimbingan yang Bapak dan Ibu berikan senantiasa menjadi inspirasi bagi penulis. Terima kasih atas segala dukungan dan bimbingannya,
6. penulis juga ingin menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada teman-teman seperjuangan yang telah membantu penulis dalam setiap keadaan dan selalu siap memberikan dukungan, semangat, serta bantuan di kondisi sulit. Tanpa kebersamaan, tawa, dan kerja keras bersama, proses ini tidak akan dapat dilalui dengan baik. Terima kasih atas kehangatan persahabatan, saling pengertian, serta kolaborasi yang telah dibangun selama ini. Semoga kebersamaan ini terus terjaga dan menjadi kenangan indah serta kekuatan di masa depan,
 7. penulis tak lupa berterima kasih kepada Dinas Pemadam Kebakaran dan Penanggulangan Bencana Kota Bandung, khususnya kepada Bapak Asep Rahmat, S.Pd. sebagai Kasi operasi pemadam kebakaran, Ibu dini, serta komandan dan anggota pada pleton 1 sampai 3. Telah membantu penulis dari mulai pengumpulan data hingga terealisasinya SITIKAR. Tanpa bantuan Bapak dan Ibu semua penulis tidak akan mendapatkan data-data yang dibutuhkan serta pengalaman yang sangat berharga.

Tanpa dukungan dan bantuan dari Bapak, Ibu, serta teman-teman dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis mungkin akan menghadapi banyak kesulitan. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala bantuan dan dukungan yang telah diberikan. Semoga semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan mendapatkan balasan terbaik dari Allah SWT. Dukungan dan bantuan tersebut sangat berarti dalam membantu penulis mencapai tujuan dan menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.